
 

 

Gabinete  

 

Ofício 002/2017  

Rio Bonito do Iguaçu, 07 de novembro de 2017. 

 

Excelentíssimo Senhor 

Ademir Fagundes 

Prefeito Municipal 

Rio Bonito do Iguaçu– PR. 

 

 

Senhor Prefeito: 

 

Cumprimentando Vossa Excelência venho por meio deste, juntamente com a 

senhora Juceli Correia de Almeida solicitar que gestione junto ao Deputado Estadual, Sr. Guto 

Silva, a destinação de aparelhos/equipamentos para compor duas academias ao ar livre, sendo 

uma para a Comunidade Arapongas e outra para a Comunidade Alta Floresta, Assentamento 

Ireno Alves dos Santos, Município de Rio Bonito do Iguaçu, Estado do Paraná. 

Solicitamos a disponibilização destas academias visando melhorar a qualidade 

de vida dos cidadãos rio-bonitenses por meio do incentivo à prática de exercícios físicos, visto 

que diminuem consideravelmente os níveis de tensão, depressão, estresse, entre outras 

enfermidades que prejudicam a qualidade de vida das pessoas.  

Sem mais para o momento nos colocamos a disposição e certos de podermos 

contar com vossa atenção e respaldo, desde já reiteramos protestos de estima e elevada 

consideração. 

 

 

Atenciosamente 

 

 

 

EDSON RODRIGO CAMARGO 

Vereador 

 

 


